
Rapport moral…….. ????? 

J e ne voudrais pas ici dévoiler le rapport d’activité présenté 

par Nicole , notre charmante secrétaire, dont l’activité et 

l’efficacité est appréciée par nous tous. ( si je me 

trompe…. ???). 

Moralité …. Sans faire d’auto satisfaction je pense que notre 

action est conforme à l’esprit de notre association, marcher 

et se faire plaisir, échanger et découvrir ensemble, dans la 

bonne humeur. 

Je veux ici saluer le travail de tout le bureau, Nicole,Daniele, 

Claude, Marie-Christine et Maite, les commissions avec 

l’apport de Gégé et Alain, ainsi que le travail de tout le 

conseil d’administration, réuni régulièrement pour débattre 

de divers sujets comme notre adhésion ou non à la FFR, 

question d’assurance etc et bien sur vous proposer le 

calendrier des sorties du trimestre. 

Comment développer, innover, renforcer sont là aussi des 

préoccupations débattues régulièrement. Nicole va sans 

doute y revenir, ces questions sont bien sur au débat de 

notre AG. 

Cette année il n’y a pas de renouvellement de membres de 

CA comme l’indique notre règlement, ce qui n’empêche pas 

une contribution de toutes et de tous dans l’action de notre 

association. 

Moralité………au boulot. 


